



SUDS
Mi Universidad

Luis Daniel Nolazco González.

Sexualidad y Historia de la sexualidad.

sexualidad Humana.

Inti Omar Cid Hernández.

1er Parcial.

3er Semestre.

Lic. En medicina humana.

10/10/2025.

GÉNERO E IDENTIDAD SEXUAL.

El género es la forma en que a persona se identifica (hombre, mujer, ambos o ninguna) y la identidad sexual es este autoconcepto profundo.

SEXO

Se refiere a las características biológicas y anatómicas qué diferencian a las personas como hombres, mujeres u otros.

ORIENTACIÓN SEXUAL.

Define a quien se siente atraída una persona (física, emocional, y románticamente).

HETEROSEXUAL.

Atracción por personas del sexo opuesto.

HOMOSEXUAL.

Atracción por personas del mismo sexo.

BISEXUAL.

Atracción por más de un género o por personas de diferentes géneros.

ASEXUAL.

Poca o ninguna atracción sexual hacia otras personas.

PANSEXUAL.

Atracción hacia personas sin importar su sexo, género o identidad.

SEXUALIDAD

SALUD SEXUAL.

Estado de bienestar físico, mental y social relacionado con la sexualidad qué requiere un enfoque positivo y la posibilidad de tener experiencias placenteras y seguras.

FACTORES QUE INFLUYEN EN LA SEXUALIDAD.

FACTORES BIOLOGICOS.

Composición genética, hormonas y anatomía.

FACTORES PSICOLOGICOS.

Experiencias personales, emociones, afectividad y la capacidad de establecer vínculos.

FACTORES SOCIALES Y CULTURALES.

Las normas, actitudes y valores de la sociedad influyen en cómo se experimenta y se expresa la sexualidad.

CONDUCTA SEXUAL.

Son las prácticas y expresiones sexuales asociadas a la búsqueda de placer y conexión.

Historia de la sexualidad.

ANTIGUA GRECIA.

La sexualidad en la antigua Grecia valoraba las relaciones pederastas con fines educativos, toleraba la homosexualidad masculina entre hombres de distinto estatus, y la sexualidad femenina estaba más integrada oficialmente.

PEDERASTIA Y RELACIONES ASIMÉTRICAS.

ROL DE MUJERES.

PROHIBICIONES.

La sexualidad estaba marcada por la diferencia de estatus, donde un hombre libre podía tener relaciones con su esposa, concubinas, esclavos, prostitutas o jóvenes de menor rango.

La sociedad cretense, en particular, destacaba por la participación activa de las mujeres en la vida social, religiosa y sexual, reflejando una mayor libertad y igualdad de género.

ANTIGUA ROMA.

En la Antigua Roma el sexo estaba fuertemente condicionado por el estatus social, permitiendo relaciones entre hombres libres y mujeres de menor rango o esclavos, pero prohibiendo el adulterio femenino y ridiculizando las relaciones homoeróticas entre hombres libres.

LA LEY Y EL ESTATUS SOCIAL.

ADULTERIO FEMENINO PROHIBIDO.

ACEPTACIÓN SOCIAL DE LA PRÁCTICA SEXUAL.

Las normas sexuales se regían por el estatus social y la diferencia de rango entre las personas.

Los hombres podían tener concubinas y prostitutas, pero las relaciones extramatrimoniales de las mujeres estaban prohibidas para evitar la herencia de hijos no deseados.

LA INFLUENCIA DEL CRISTIANISMO.

El cristianismo marcó una drástica diferencia, designando la sexualidad como algo impuro y permitiendo la única unión sexual aceptada era el matrimonio heterosexual con fines procreativos.

CONDENA DE OTRAS PRACTICAS.

Cualquier práctica sexual fuera del matrimonio era considerada como un acto inmoral y criminal, incluyendo la sexualidad fuera de lo heterosexual y los enfoques reproductivos.

EDAD MEDIA.

En la Edad Media, la religión cristiana dictó qué la única unión sexual aceptada era el matrimonio heterosexual con fines reproductivos, condenando cualquier otra práctica como fornicación, adulterio, incesto o homosexualidad.

RESTRICCIÓN DE LA SEXUALIDAD.

Bibliografía.

https://www.uaeh.edu.mx/docencia/VI_Presentaciones/licenciatura_en_mercadotecnia/fundamentos_de_metodologia_investigacion/PRES44.pdf

<https://salutsexual.sidastudi.org/resources/inmagic-img/DD22303.pdf>